

さんがくだより

NO.2

発行 平成29年5月25日

★行事の様子から★

がんばって歩いた遠足 (4/28)



校長先生から「今日の遠足では、最後までがんばって歩き、いろいろなことを学んだり、話を聞いたりしてください。また、友だちと協力したり助け合ったりしてください。」というお話を聞き、遠足に出発しました。今年の遠足は、1・2年生が唐花見湿原、3・4年生が鷹狩山、5・6年生が矢田川の磨崖仏が目的地です。前の日の雨も上がり、歩きやすい天気でした。山道を歩く道中でたくさんの山菜を採ったり、きれいな景色を楽しんだり、八坂の文化財に触れたり、お弁当を食べた後に走り回って遊んだり、春の1日を楽しむことができました。今回



の遠足でも、学校支援ボランティアの皆さんに、同行していただき、道案内、説明、安全確保など大変お世話になりました。ありがとうございました。

お話カリヨン紹介式 (5/9)



八坂小学校で毎週月曜日に読み聞かせをしてくださるボランティアグループ「お話カリヨン」の紹介式がありました。読み聞かせをしていただき今年度で11年目になります。紹介式では自己紹介を兼ねて『のはらうた』という本の読み聞かせをしてくださいました。カリヨンのみなさんの温かい読み聞かせに子どもたちは自然と惹きつけられていました。

第1回・第2回花づくり集会 (4/27・5/17)

地域のみなさんにもご協力をいただきながら、花やみどり委員会を中心に取り組んでいる八坂小学校の花づくり。今年も花いっぱいの学校にするための花づくり集会が、4月と5月に行われました。4月は花の種まきを、5月には花の苗の植え替えを行いました。高学年が低学年に教えながら、縦割り班で協力して作業を進めました。学校支援ボランティアの方や保護者の方も参加してくださいました。きれいな花が咲くのが楽しみです。

